

**PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN
DENGAN MENGGUNAKAN ACCURATE ACCOUNTING
PADA MULTIMEDIA KOMPUTER**

TUGAS AKHIR



*Diajukan sebagai salah satu syarat
untuk memperoleh gelar Ahli Madya
pada program studi akuntansi*

OLEH

NOVA ELYA PUTRI
06077017



**JURUSAN AKUNTANSI
POLITEKNIK UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG
2009**



No. Alumni Universitas	NOVA ELYA PUTRI	No. Alumni Fakultas
------------------------	------------------------	---------------------

BIODATA

a) Tempat/Tgl.lahir : Bukittinggi/30 November 1987 b) Nama Orang Tua : H. Hendri Mairizal,SH. dan HJ. Elly Bakri c) Fakultas : Politeknik d) Jurusan : Akuntansi e) NBP : 06077017 f) Tgl. Lulus : 9 November 2009 g) Prediket lulus : h) IPK : i) Lama studi : 3 Tahun j) Alamat Orang Tua : Jalan Wonosari No. 61 A Pekanbaru

PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN DENGAN MENGGUNAKAN ACCURATE ACCOUNTING PADA MULTIMEDIA KOMPUTER

Tugas Akhir DIII oleh Nova Elya Putri

Pembimbing : 1. Sukartini, SE.,M.Kom. Ak 2. Elfritri Santi, SE., Ak

ABSTRAK

Perkembangan teknologi yang sangat pesat pada saat sekarang ini memberikan banyak kemudahan pada manusia. Salah satunya perkembangan teknologi komputer khususnya dibidang akuntansi. Salah satu diantaranya adalah *Accurate Accounting Software*. *Accurate Accounting* Versi 3.30 merupakan salah satu *software* akuntansi yang diciptakan untuk pencatatan dan pengelolaan keuangan perusahaan dengan cepat, akurat dan dengan pengoperasian yang mudah serta sesuai dengan SAK (Standar Akuntansi Keuangan). Multimedia Komputer adalah suatu perusahaan yang bergerak di bidang jasa dan dagang yang bergerak di dalam penjualan komputer, laptop, aksesoris komputer dan jasa servis (perbaikan). Perusahaan ini telah memiliki fasilitas komputer yang memadai untuk mangaplikasikan *Accurate Accounting*, namun sampai saat ini dalam penyusunan laporan keuangannya perusahaan ini masih mencatat transaksi keuangannya secara sederhana dan manual. *Accurate accounting* dapat menampilkan data secara cepat, lengkap dan akurat. Hal ini dapat menjadi solusi dalam penyusunan laporan keuangan pada perusahaan tersebut.

Tugas akhir ini telah dipertahankan didepan tim penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 9 November 2009. Abstrak ini telah disetujui oleh penguji:

Tanda Tangan	1	2	3	4
Nama Terang	Zahara,SE.,M.Ak. Ak	Reno Fithri Meuthia,SE.,M.Si. Ak	Novrina Chandra,SE.MM. Ak	Sukartini,SE., M.Kom.Ak

Mengetahui :

Ketua Jurusan : Nurul Fauzi,SE,MM.Ak
Nama



Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas Andalas dan mendapat Nomor Alumnus :
Nomor Alumnus

No. Alumni Fakultas :	Nama	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas :	Nama	Tanda Tangan

BAB SATU

PENDAHULUAN

1.1 LATAR BELAKANG PEMILIHAN JUDUL

Dalam era perdagangan bebas sekarang ini, perubahan dan mobilitas keuangan semakin cepat dan akan mempengaruhi semua aspek kehidupan termasuk Akuntansi dan Keuangan. Bagi kita di Indonesia fenomena ini mau tidak mau, suka tidak suka harus kita alami. Untuk dapat mengambil keputusan yang tepat diperlukan suatu informasi mengenai laporan keuangan yang tersedia tepat waktu, dapat ditelusuri kebenarannya, jelas, lengkap, dan akurat.

Laporan keuangan itu disusun dengan maksud untuk memberikan informasi tentang hasil usaha, posisi finansial, dan berbagai faktor yang menyebabkan terjadinya perubahan finansial kepada berbagai pihak yang berkepentingan dengan eksistensi perusahaan, baik pihak intern maupun ekstern perusahaan.

Adapun tujuan laporan keuangan adalah menurut Ikatan Akuntan Indonesia (PSAK 2007 No.1 hal 1.2) yakni:

“Tujuan laporan keuangan untuk tujuan umum adalah memberikan informasi tentang posisi keuangan, kinerja dan arus kas perusahaan yang bermanfaat bagi sebagian besar kalangan pengguna laporan keuangan dalam rangka membuat keputusan-keputusan ekonomi serta pertanggungjawaban (*stewardship*) manajemen atas penggunaan sumber-sumber daya yang dipercayakan kepada mereka”.

Untuk mencapai tujuan tersebut, suatu laporan keuangan menyajikan informasi mengenai perusahaan yang meliputi:

1. Aktiva
2. Kewajiban
3. Ekuitas
4. Pendapatan dan beban termasuk laba dan rugi
5. Arus kas

Seiring dengan perkembangan ilmu pengetahuan, arus informasi dan kemajuan teknologi, sebagai manusia kita dituntut untuk mengetahui dan menguasainya. Oleh karena itu manusia harus bisa menyesuaikan diri dengan perkembangan tersebut, agar sumber daya manusia tidak tertinggal dan bisa terus berpacu untuk memperbaiki kualitas diri demi kemajuan kehidupan manusia itu sendiri.

Perkembangan IT yang sangat pesat pada saat sekarang ini memberikan banyak kemudahan pada manusia. Salah satunya perkembangan teknologi komputer khususnya dibidang akuntansi. Seperti *software-software* akuntansi yang menjanjikan banyak kemudahan, namun pada masing-masing *software* tentunya mempunyai kelebihan dan kekurangan masing-masing. *Accurate* adalah *software* akuntansi yang pada awalnya diperuntukkan bagi usaha kecil menengah yang dibuat secara terpadu (paket). *Accurate* diciptakan oleh putra-putri Indonesia yang tergabung dalam perusahaan PT. CIPTA PIRANTI SEJAHTERA atau CPS *Soft International* yang berlokasi di Jakarta.

Accurate pertama kali diluncurkan pada bulan November 1999, yaitu *accurate* versi 1.0 dengan nama *Accurate 2000*. Hingga sekarang *accurate* telah direlease versi 3.0. Software ini memiliki 2 pilihan bahasa yang bisa digunakan, yaitu bahasa Indonesia dan bahasa Inggris. Hal ini memberi kemudahan kepada pengguna software karena dapat memilih bahasa yang dapat memudahkan mereka dalam mengoperasikan program ini. Ini merupakan salah satu keunggulan *accurate* dari program lainnya,

BAB LIMA

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 KESIMPULAN

1. Toko Multimedia Komputer adalah salah satu perusahaan yang bergerak di bidang jasa dan dagang yang bergerak dalam penjualan komputer, laptop, aksesoris komputer dan jasa servis (perbaikan).
2. Perusahaan ini telah memiliki fasilitas komputer yang memadai untuk mengaplikasikan *Accurate Accounting*, namun sampai saat ini dalam penyusunan laporan keuangannya perusahaan ini masih mencatat transaksi keuangannya secara sederhana dan manual diantaranya pencatatan yang hanya menggunakan satu buku untuk menampung semua transaksi yang terjadi juga tidak akan efektif, karena akan menimbulkan banyak kesalahan dalam pencatatan transaksi.
3. *Accurate Accounting* merupakan suatu *software* akuntansi yang diciptakan untuk pencatatan dan pengelolaan keuangan perusahaan dengan cepat, akurat dan dengan pengoperasian yang mudah dijalankan serta telah sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan (SAK).
4. *Software Accurate Accounting* sangat cocok digunakan oleh perusahaan menengah, bawah, maupun perusahaan *middle-up* (menengah keatas) di Indonesia.

DAFTAR REFERENSI

Tjahjono, Ahmad Sulastiningsih. (2003). *Akuntansi Pengantar Pendekatan Terpadu (edisi 1)*. Yogyakarta: YKPN.

Baridwan, Zaki, M.Sc., Akt. (2000). *Intermediate Accounting*. Yogyakarta: BPFE.

Ikatan Akuntan Indonesia. (2007). *Standar Akuntansi Keuangan*. Jakarta: Salemba Empat.

Mahmudi, Ali (2005). *Accurate Sistem Informasi Akuntansi Perusahaan*. Jakarta: Grasindo.

Soemarso SR. (2004). *Akuntansi Suatu Pengantar*. Jakarta: Salemba Empat.